

## Lateinamerikanische Spezialitätenwoche bis Ostern

TERFENS (H.H.). Ungewöhnliche Klänge waren kürzlich in Terfens zu hören, Musiker aus Paraguay und Argentinien, spielten im Cafe-Restaurant am Dorfplatz anlässlich der Vernissage der Bilderausstellung von P.P. Arce aus Mexico-Stadt auf und fand ein begeistertes Publikum. Ein Kunstgenuss im Cafehaus wie man ihn in der Unterinntaler Gemeinde noch nie gesehen und gehört hat. Die Ausstellung kam in Zusammenarbeit zwischen Ehepaar Richard und Karoline Heimer (Cafe-Restaurant am Dorfplatz) und der Peru-Projektgruppe Terfens zustande. Daneben gibt es zur Zeit kulinarische Spezialitäten mit Originalgetränken aus Lateinamerika, dies wurde übrigens bis Ostern verlängert. Anwesend waren neben den einzelnen Vertretern aus der Gemeindestube Gemeinderat Bernhard Höger (Obmann des Kulturausschusses), Radio M1, Pfarrer Pater Arno Münz OSB, Peter Arnold (Peru-Projektgruppe Terfens), frühere Aussteller und zahlreiche Kunstfreunde. P.P. Arco (Jose Manuel Arce Garza) Jahrgang 1965, geboren in Mexico City, trat 1985 in die Nationale

Kunstakademie (Escuela Nacional de Artes Plasticas) in seiner Heimatstadt ein, verdiente sich seinen Lebensunterhalt als Mitarbeiter in der Werbeagentur "Disenarte". Daneben besuchte er verschiedene Kurse der Studienrichtung "Artes Visuales", 1989 gründete der Künstler seine eigene Siebdruck- und Designerwerkstatt. Ein paar Jahre später nahm er die Tätigkeit für eine Hilfsorganisation auf, mit dem Ziel der indianischen Bevölkerung Mexikos zu helfen. In diesem Zusammenhang bereiste er seit 1992 Europa. Ausstellung der Arbeit auf "Amate", Papier der präkolumbianischen Mexikaner, im Jugendforum in Hall, 1993 Gestaltung von Eingang und Fassaden des Geschäftes Aldiko in Hall, Entwurf von Tarotkarten für eine Vorarlberger Firma, Teilnehmer des Wettbewerbes Feuer und Eisen der TRM Hall und viele weitere verschiedene Ausstellungen. Der Reingewinn der Ausstellung kommt der Peru-Projektgruppe Terfens zu Gute, diese Gruppe unterstützt seit Jahren Sozialprojekte in Puno/Peru um das Elend der dortigen Bevölkerung zu lindern.



Von links: GR Bernhard Höger, Richard und Karoline Heimer (Cafe-Restaurant am Dorfplatz), der Künstler P.P. Arce aus Mexico und Peter Arnold (Peru-Projektgruppe Terfens)